
In esecuzione della presente deliberazione sono stati

Emessi i seguenti mandati:

N. del di L.

N. del di L.

Il Ragioniere

COMUNE DI CALATABIANO

Provincia di Catania

DELIBERAZIONE

DEL CONSIGLIO COMUNALE

N. 09 DEL 12/04/2012

OGGETTO: Relazione del Sindaco sullo stato di attuazione del programma resa ai sensi dell'art. 17

della L. R. n. 7/92.

L'anno duemiladodici, il giorno dodici, del mese di aprile, alle ore 19,30 e seguenti, nella sala delle

adunanze consiliari del Comune di Calatabiano (auditorium Scuola Media), alla seduta di inizio (1),

disciplinata dall'art. 19, co. 16, dello statuto comunale e dall'art. 5, co. 1, del regolamento sul

funzionamento del consiglio comunale, in convocazione ordinaria (2), partecipata ai Consiglieri

Comunali a norma di legge, risultano all'appello nominale:

Consiglieri Comunali

Pappalardo Giuseppe

Zappulla Nicola

Moschetta Antonino

Prestipino Rosario

Prestandrea Augusto

Formica Antonino

Spinella Salvatore

Fasano Grazia

Sorbello Rosario
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Consiglieri Comunali

Messina Rosaria Filippa

Limina Natala

Brunetto Maria

Buda Giuseppe

Ponturo Vincenzo Massimiliano

Di Bella Mario
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Assume la Presidenza il Presidente del Consiglio, Pappalardo Giuseppe.

Partecipa il Segretario Comunale, dr.ssa Puglisi Concetta.

Partecipa il Sindaco, dr. arch. Petralia Antonio Filippo.

Il Presidente, constatato il numero legale degli intervenuti, ai sensi dell'art. 19, co. 16, dello statuto

comunale e dell'art. 5, co. 1, del regolamento sul funzionamento del consiglio comunale, prosegue la

seduta.

La seduta è pubblica (3).

Vengono nominati scrutatori, ai sensi dell'art. 184, u. co., dell'O.A.EE.LL., i Sigg. Spinella Salvatore,

Formica Antonino e Limina Natala.

IL CONSIGLIO COMUNALE

VISTA la relazione in oggetto esprime le proprie valutazioni.

(1 ) Inizio 1° comma; ripresa 3° comma; prosecuzione 4° comma.

(2) Ordinaria/urgente

(3) Pubblica/segreta



Aperta la seduta, il Presidente del Consiglio da avvio, come da norma regolamentare, agli interventi

preliminari.

Chiedono ed ottengono la parola i sottoelencati consiglieri per effettuare gli interventi a fianco di

ciascuno riportati:

• il Consigliere Fasano Grazia: ringrazia il Sindaco, il Presidente del Consiglio e tutti i Consiglieri

di questi dieci anni di vita politica e dell'esperienza, durante il loro decorso, maturata. Dice di non

essersi riproposta per la miriade di cose a cui pensare e che, pertanto, altri avranno modo di

dedicarsi alla cosa pubblica nel prossimo futuro. Ricorda di avere visto crescere questa cittadina,

in cui abita da ben trentasette anni, ed evidenzia di leggerne il nome su tutte le riviste essendo

oramai nota anche in Europa. Si augura, infine, che il lavoro incessante compiuto dal Sindaco

Petralia, verso cui nutre riconoscenza e rispetto, trovi continuità;

• il Consigliere Limina Natala: afferma che, pur non essendo stata presente per dieci anni ma per

cinque anni, bisogna dare a Cesare quel che è di Cesare: tenacia, caparbietà, frivolezza ma

soprattutto bisogna dare atto della caparbietà dell'attuale Sindaco nel tenere insieme gli

amministratori, anche se forse con la limitazione di non essersi guardato attorno. Da un "in bocca

al lupo" alla prossima amministrazione sia pure nella considerazione che il Comune non versa in

buone condizioni economiche. Spera che questo cammino prosegua per il bene del paese, atteso

che i giovani devono continuare. Ringrazia il Sindaco Petralia, nonostante che le problematiche

dalla stessa sollevate relativamente a grate, caditoie non siano state attenzionate, auspicando una

maggiore attenzione da parte della nuova amministrazione;

• il Capogruppo P.D., Prestandrea Augusto: nel premettere che il suo non è un discorso di commiato

in quanto sta scommettendosi per i prossimi cinque anni, rappresenta di voler fare una piccola

riflessione sull'intervento del consigliere Limina. In merito, afferma che, pur essendo vero che

l'ente non naviga sugli allori, è altrettanto veritiero che, da uno sguardo rivolto al quadro politico

della maggioranza dei comuni, emerge che Calatabiano, senza aumentare i tributi, ha cercato di

limitare al massimo danni irreparabili ed ha sempre regolarmente corrisposto le retribuzioni al

personale dipendente. Dunque, ritiene la situazione attuale da attenzionare ma non drammatica

atteso che ciò trova dimostrazione nell'evenienza che altri concorrono alla carica politica.

Garantisce di cercare di dare il proprio apporto per rasserenare, di portare avanti con serietà gli

impegni, di credere in un progetto con le giuste metodologie ed accorgimenti, di cercare di dare il

proprio contributo per il futuro e di essere fiero di essere appartenuto ad una squadra capace.

Esauriti gli interventi preliminari, il Presidente del Consiglio introduce il punto iscritto all'o.d.g.

dell'odierna seduta consiliare e da avvio alla discussione. Intervengono:

• il Capogruppo P.D., Prestandrea Augusto: consegna al Segretario Comunale una dichiarazione a

nome dei consiglieri di maggioranza presenti all'odierna seduta consiliare perché venga allegata in

uno al presente verbale;

• il Sindaco: ringrazia e ricambia il giudizio positivo espresso dai consiglieri, anche nei confronti

del consigliere Limina, stante che di fatto, avendo ella tenuto in questi ultimi anni un

comportamento molto moderato e costruttivo, ha contribuito all'approvazione di importanti atti.

Sull'argomento afferma che trattasi di un obbligo di legge, anche se non adempiuto nel termine

annuale, peraltro non perentorio; di un lavoro effettuato non già per finalità elettorali ma per

lasciare un segno visibile con cui cristallizzare le opere e gli interventi eseguiti, anche se, a causa

di una sottostima del tempo occorrente per realizzarlo, è stato presentato a ridosso del periodo

elettorale. Assicura che quanto racchiuso nel libro è solo una parte di ciò che è stato compiuto

grazie al contributo del consiglio comunale e degli assessori. Illustra la composizione

dell'opuscolo, suddiviso in tematiche generali per una sua migliore comprensibilità da parte della

cittadinanza. Afferma di essersi reso conto di quanto sia importante rispondere ai bisogni della

comunità locale, atto doveroso, al di là degli esposti fatti da qualcuno alla Corte dei Conti, come

appreso dai giornali. Asserisce che trattasi di un obbligo istituzionale-amministrativo e di un modo

con cui dimostrare che indennità e gettoni di presenza sono spesi utilmente. Rappresenta che,

anche se in tutti i settori vi sono le mele marce, tanto dimostra che in politica sussistono pure



persone che operano per passione e per l'interesse della collettività. Considera che

l'amministrazione non ha certamente potuto esaurire tutti i problemi esistenti e riconosce che essa

non possa essere presuntuosa al punto tale da dire che le scelte operate siano le sole valide.

Evidenzia che tutti, maggioranza ed opposizione, hanno lavorato con onestà intellettuale e con

risultati positivi in un clima di pace. Giudica il consiglio comunale nel suo complesso di buon

livello e spera che altrettanti rappresentanti di buon livello seguano in avvenire. Crede che anche i

suoi successori possano in futuro utilizzare forme similari per diffondere la propria attività di

governo e riferisce che, nella relazione in questione, vi sono spunti per poter completare progetti

avviati e non ancora ultimati. Afferma di aver recuperato finanziamenti dormienti da anni,

scongiurando danni erariali. Ringrazia, da ultimo, i consiglieri per la loro presenza e li avvisa che

domani sarà tenuto un incontro per esporre le linee generali del nuovo p.r.g.;

• il Presidente del Consiglio: comunica che l'ultimo appuntamento con il civico consesso è fissato ai

primi di maggio per l'approvazione del consuntivo e riferisce che, in quell'occasione, prowederà

a salutare coloro i quali non si proporranno per la prossima tornata elettorale ed a dare un "in

bocca al lupo" a coloro i quali, viceversa, si candideranno.

La seduta è chiusa alle ore 20,00.



A nome dei consiglieri comunali di maggioranza presenti alla odierna seduta di

consiglio comunale del 12 aprile 2012, convocata per discutere sullo stato di

attuazione del programma elettorale del Sindaco e dell'Amministrazione Comunale

nella sua interezza, avendo esaminato il libro consuntivo trasmesso al consiglio,

esprimo una valutazione sull'operato del Sindaco positiva per i risultati conseguiti

nell'arco di quinquennio di governo locale, sia per la molteplicità degli interventi

realizzati in diversi settori sia sociali che di servizi pubblici e di opere pubbliche, sia

per la capacità dimostrata dall'Amministrazione di portare a termine e

funzionalizzare anche le opere pubbliche incompiute, il cui esempio più eclatante è

rappresentato dalla strada dei 34 miliardi, oggi diventato un collegamento viario di

importanza strategica per tutto il territorio comunale.

Tuttavia ancora tanto occorrerà fare e si potrà fare per spingere questo Comune nelle

condizioni migliori di sviluppo economico, territoriale e sociale.

Ci auguriamo, per questo, che le prossime amministrazioni comunali siano altrettanto

capaci di coesione e determinazione così come lo è stata questa maggioranza, che ha

lavorato sempre nell'interesse della comunità calatabianese.

I CONSIGLIERI COMUNALI DI MAGGIORANZA
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Il presente verbale di deliberazione, dopo lettura, si sottoscrive.

IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO

(Pappalardo Giuseppe)

IL CONSIGLIERE ANZIANO

(Limina Natala)

u

IL SEGRETA

(Puglisi dr

MUNALE

oricetta)

II presente atto è stato pubblicato all'Albo, dal

al , con il n.

Pubblicazioni.

del Registro

II Messo Notificatore

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

II sottoscritto Segretario Comunale certifica, su conforme attestazione del Messo Notificatore, che la

presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio per quindici giorni consecutivi successivi alla

data della stessa, a norma dell'alt. 11 della L.R. n. 44/91 e ss. mm. ed ii.,

dal al „

e che contro la stessa non sono stati presentati reclami #/o-os.s;èrvazioni.

Dalla Residenza Municipale, lì ML SEGRETARIO COMUNALE

LA PRESENTE DELIBERAZIONE E1 DIVENUTA ESECUTIVA:

a) ( ) ai sensi dell'ari. 12, comma 1 - 2, della L.R. n. 44/91 e ss. mm. ed ii..

(1) Cancellare ciò che non interessa.

Dalla Residenza Municipale, lì IL SEGRETARIO COMUNALE

La presente deliberazione è stata trasmessa per

^esecuzione all'Ufficio:

Lì

II Responsabile dell'Ufficio Segreteria
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